



LA VACCINATION, UNE BONNE PROTECTION!

Le risque de décès à la suite d'une infection à pneumocoque est plus grand pour les personnes qui souffrent de certaines maladies pulmonaires chroniques.

Le vaccin est le meilleur moyen pour prévenir ces infections et il est donné une fois dans la vie.

Pour savoir si vous êtes admissible à recevoir ce **vaccin gratuitement**, informez-vous auprès de votre centre de santé et de services sociaux (CSSS) ou auprès de votre médecin! Vous pouvez aussi l'avoir en même temps que celui contre la grippe.

www.msss.gouv.qc.ca/pneumocoque

Santé
et Services sociaux

Québec 